

筈だより

校長 矢部 洋一

子どもに夢をもたせる

2学期が始まりました。夏休み中の個人面談には、暑い中ご来校いただきありがとうございました。

パリオリンピックのスケートボード女子(ストリート)では、金・銀メダルを日本の中・高生が獲得しました。すばらしい成績です。「日本の選手が強い理由は？」というTV番組のインタビューで2人とも「真面目に努力すること」を挙げていました。他国の選手とも関わる彼女達だからこそ、コメントに説得力がありました。また、金メダル候補でありながら、惜しくも敗れてしまった選手が、悔し涙を見せながらも、次の日にはロスオリンピックに希望を向けていることに、改めて一流選手のレジリエンス(回復力)を感じました。子どもたちにも、結果だけを求めるのではなく、努力したことを認める大人でありたいと思います。

さて、7月24日に本校で開催した家庭教育懇談会では、3人のパネラー(現役校長、義務教育学校元校長、都立庭園美術館副館長)から子育てについて、オリンピック選手の話にもつながるお話が多くありました。

- なんでもインターネットで見たり、疑似体験できたりする社会になったが、実際の体験こそ必要である。
- 進路選択は、どこに入るかでなく、子ども自身が何をしたいか、なりたいか、が大切である。
- 中学受験の有・無や合・否に関わらず、「入った場所が1番である」と考える。
- 人と関わる力(コミュニケーション能力)が大切。
- この地域にある恵まれた環境(施設・自然など)を活用してほしい。

総じて、子どもが興味をもったことを応援し、夢をもたせるようにしてほしい、というメッセージを強く受けました。来年度は、「子どもに夢をもたせるにはどうしたらよいか」をもう少し掘り下げて、考える機会をもちたいと思います。

参加された保護者の皆様、ありがとうございました。

2学期も楽しい学校づくりに努めます。



お知らせ

夏休みの自由課題の展示について

9月4日(水)～9月6日(金)、9月9日(月)～9月13日(金)に夏休み自由課題展を行います。8時半～4時半までご覧いただけますので、お時間のあるときにお越しください。1階玄関よりお入りになり、名札を着けて鑑賞してください。

保護者会について

4～6年生保護者会は9月5日(木)、1～3年生保護者会は9月6日(金)に行います。詳細は7月19日(金)に「がくぷり」で配信している「第2回保護者会のお知らせ」をご覧ください。

住所：〒106-0031 東京都港区西麻布 3-11-16

E-mail kougai-es@minato-ky.ed.jp

電話：03 (3404) 1530 FAX：03 (3408) 4079

HP <http://kougai-es.minato-ky.ed.jp/>